



GINER ABATI SE REÚNE CON LOS COLEGIOS PROFESIONALES

El catedrático de la Universidad y candidato a rector Francisco Giner Abati mantuvo ayer un encuentro con varios representantes de colegios profesionales que trabajan en el entorno de la Universidad. Desde la candidatura de Abati apuntan que su programa «resalta la responsabilidad social que tiene la universidad en la formación de profesionales y ciudadanos con mentalidad abierta, espíritu crítico, conciencia ética y compromiso cívico». El encuentro de ayer sirvió para conocer «demandas sociales» de la ciudad.



Francisco Giner Abati departe con algunos de los asistentes al encuentro. :: MANUEL LAYA